



Federación Mexicana de Radio Experimentadores
Asociación de Radio Experimentadores del Estado de San Luis Potosí
Boletín e Ciencia y Tecnología



Eli Quezada
XE2EQV

El pasado miércoles 18 de abril, dando cumplimiento a lo establecido en los estatutos de la ARESLP, de la FMRE y del Deporte Federado, se celebró la Asamblea General Anual Ordinaria de nuestra Asociación.

La Convocatoria al evento fue publicada, en tiempo y forma, con fecha del 10 de marzo del 2018; citando como fecha, hora y lugar de la Asamblea:

18 de abril del 2018
19:00 horas
Centro de Alto Rendimiento
Delegación del Deporte Federado en SLP
Zenón Fernández #815 Col. Estadio 78280 San Luis Potosí

Así como:

Orden del día
Invitación a los Asambleístas a registrar los Asuntos Generales a considerar.

El documento de la Convocatoria fue enviada al Presidente de la FMRE, Alfonso Tamez XE2O y al Lic. Alejandro Muñoz Remolina en la entidad, para su revisión y aprobación.

Contando con la aprobación de la FMRE y el aval del Deporte Federado, se procedió al envío de la Convocatoria a los miembros afiliados de nuestra Asociación.

En la fecha señalada, en punto de las 19:01 horas, hicieron acto de presencia las siguientes personalidades para presidir y dar legalidad a la Asamblea:

Lic. Alejandro Muñoz Remolina	Subdirector del Deporte Federado en SLP
Ing. Alfonso Tamez Rodríguez	Presidente de la FMRE
Fís. Jorge Humberto Olivares V.	Comisario de la FMRE
Dr. Antonio Chalita Manzur	Presidente de la ARESLP
QFB. Elida Quezada Vázquez	Secretaria de la ARESLP
Arq. Víctor Landeros Ortega	Comisario de la ARESLP
Ing. Ricardo Jiménez Cataño	Vocal de la ARESLP

Así como 11 Asambleístas debidamente acreditados con obligaciones estatutarias al corriente.

Antes e iniciar con el protocolo estatutario de la Asamblea, recibimos las palabras de bienvenida al recinto del Deporte Federado por el Lic. Alejandro Muñoz Remolina.

En primera convocatoria, cumpliéndose con el quorum estatutario requerido, el Presidente de la FMRE, declaró legalmente instalada la Asamblea General Ordinaria 2018 de la ARESLP.

De acuerdo al orden del día, aprobado por unanimidad, el presidente de la ARESLP presentó el informe anual correspondiente al ejercicio marzo 2017- marzo 2018.

Seguidamente se presentó y sometió a aprobación el Programa Operativo Anual correspondiente al periodo marzo 2018 - marzo 2019.

No habiendo asuntos generales que tratar, el Presidente de la FMRE, hizo uso de la palabra para expresar un amplio reconocimiento a la labor de nuestra Asociación en el periodo ejercido así como, los mejores deseos de éxito para nuestro programa operativo anual. Nuestros afiliados tuvieron la oportunidad de conversar con Alfonso Tamez y expresar sus ideas e inquietudes respecto a diversos temas.

Una de las inquietudes que atendió con especial interés, fue la solicitud hecha por los SWL para contar con un reconocimiento especial en la estructura de la FMRE. Reconociendo al Colega Alejandro Vázquez XE2AVO como su representante y vocero de la agrupación.

Acto seguido, el Lic. Muñoz Remolina, expresó una felicitación a la ARESLP por sus trabajos y logros; reconociendo también, su ejemplar actualización en el registro de Asociaciones del Deporte Federado.





Siendo las 20:02 horas del mismo día el Presidente de nuestra Asociación, dio por clausurados los trabajos de la Asamblea.

Posteriormente a la celebración de la Asamblea, se invitó al Presidente de la FMRE a una Cena de Convivencia con los miembros afiliados de la ARESLP. La cena se realizó en un ambiente muy cordial en el que el Presidente de la FMRE comentó sobre los proyectos y metas de la Federación.

El día jueves 19 de abril el Consejo Directivo de la ARESLP ofreció un desayuno al Presidente de la FMRE; posteriormente se desarrolló una sesión de trabajo y un recorrido por los principales puntos de la ciudad.

Más tarde, al mediodía, se le ofreció una comida en un exclusivo hotel de la ciudad.

Las actividades del jueves se cerraron con una sesión de trabajo por la tarde con el Consejo Directivo de la ARESLP y una Cena tipo carne asada que ofreció el Dr. Chalita en su casa a la que asistieron los miembros de nuestra Asociación para agradecer la visita de Alfonso Tamez y desearle buen retorno a casa.

Nuestro más sincero agradecimiento a Poncho por su apoyo y a nuestros afiliados que con su esfuerzo hicieron posible este muy importante evento.

Muchas Gracias por su atención
Elida Quezada Vázquez
XE2EQV

